

Lettre N° 45 - Pâques 19.

Bien le bonjour, Amis pèlerins.

**Aujourd'hui**, c'est sur la route de Gaza que nous nous retrouvons. Nous qui sommes à l'arrêt depuis quarante-cinq jours, ce texte des Actes des Apôtres nous met en mouvement. **Ce matin**, je pense plus spécialement aux adultes de notre paroisse qui se sont mis en route vers le baptême et la confirmation. Nos prières vous accompagnent et votre démarche nous remplit de joie.

L'ange dit à Philippe, « Mets-toi en marche en direction du sud, prends la route qui descend de Jérusalem à Gaza ; elle est déserte. » (Ac 8,26-40)

Les routes désertes, chacune et chacun, nous connaissons bien ça. Déserts de nos groupes de Kt, déserts de nos mouvements ou de nos assemblées... En matière d'évangélisation, nous ne visons pas la rentabilité et notre Eglise se doit de rejoindre ceux qui sont « loin », Elle est missionnaire où Elle n'est pas.

Ce texte n'est que mouvement : « Mets-toi en marche », « prends la route » « un administrateur était venu », « Il en revenait » « approche », « rejoins ce char », « Philippe se mit à courir », « ils poursuivaient leur route ».

Le seul moment où ces déplacements cessent, c'est pour être plongé dans l'eau du Baptême. « Il fit arrêter le char, ils descendirent dans l'eau tous les deux, et Philippe baptisa l'eunuque ».

Descendre de son char pour vivre une rencontre, le Baptême est rencontre, rencontre entre Philippe et l'administrateur Ethiopien puis rencontre avec Jésus.

Depuis 45 jours, nous sommes descendus du char de nos vies surchargées et parfois routinières. Tellement pleines de vide et vides de Toi, Seigneur.

Comment pourrais-je comprendre ces paroles s'il n'y a personne pour me guider ? Aucun disciple de Jésus ne peut avancer seul. « On est toujours le petit de quelqu'un, on est toujours le grand d'un autre » chantait très justement Noël Colombier.

À la fin du texte, l'eunuque ne voyait plus Philippe déjà parti sur d'autres lieux de mission, dans d'autres déserts. Et pourtant, notre administrateur poursuit sa route, tout joyeux. C'est la joie que procure la vie nouvelle en Dieu.

Reste-t-il un peu de place au creux de nos chars pour l'étranger, allons-nous décider enfin d'assumer notre Baptême, décider enfin de Vivre ?

À **demain**. Philippe

*Si vous souhaitez nous envoyer un message, merci d'utiliser les adresses suivantes :*

[philippe.guitart@orange.fr](mailto:philippe.guitart@orange.fr)  
[regis.alquier381@orange.fr](mailto:regis.alquier381@orange.fr)